

El precio más bajo por M²

EN EL SECTOR DE MAYOR VALORIZACIÓN EN EL EJE CAFETERO "PEREIRA" LLAMADO "CERRITOS"

304 6222022
317 6589098



El Cairo RESERVA CAMPESTRE

1, 2^a ETAPA VENDIDAS

DESDE \$660 millones

CASAS DESDE 220 m²

MAYOR INFORMACIÓN



ESCUCHE EL PULSO DEL FÚTBOL



PROGRAMAS Y PODCAST CIUDADES DEPORTES TENDENCIAS



MANIZALES

VÍAS

En un 67 por ciento avanza la ejecución de las obras de Pacífico Tres

La inversión de la Concesión Pacífico Tres a la fecha es de aproximadamente 1,4 billones de pesos



Obras de Pacífico Tres / Concesión Pacífico Tres



MAGDA JIMENA RÍOS / CARACOL MANIZALES | Manizales | Caldas | 23/04/2019 - 11:40 COT

Santiago Pérez, gerente de la **Concesión Pacífico Tres**, afirmó que la obra tiene un **avance del 67 por ciento** con la unidad funcional 1 entre La Virginia y Asia entregada hace un año con una operación y mantenimiento normal.

Con relación a los otros frentes de trabajo aclaró que la unidad funcional 2 debe ser entregada en el mes de octubre del próximo año. "Las obras a cielo abierto van muy bien y el túnel que es la obra técnicamente más compleja de todo el proyecto ha avanzado aunque se tienen dos fallas geológicas importantes".

El tramo **La Manuela – Irra** se debe **entregar el próximo mes de octubre** al igual que el frente de trabajo número 4 y que tiene como punto de cuidado el nuevo túnel de Irra acompañado de dos puentes sobre el río Tapias y el Cauca que van a evitar la entrada a ese corregimiento.

"La unidad funcional 5 entre **La Felisa y la Pintada**, es quizás la que más **complejidad tiene** y un avance menor al planeado porque se tienen inconvenientes prediales y la interferencia de un tubo de **Ecopetrol** de más de 14 kilómetros".

Aclaró que están haciendo las gestiones necesarias con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), seguramente se necesitará de un tiempo adicional para su culminación y el apoyo de los gobiernos nacional y departamental sobre todo para trabajar el tema social.

"Es un sector que carece de oferta inmobiliaria y se tienen más de 460 ocupantes de vía. En el sector hay garruchas que trasladan a la gente de un lado al otro de la carretera. No hay disponibilidad predial para trabajar con la gente y hacer la restitución social que la ley nos exige

La **inversión de la Concesión Pacífico Tres** a la fecha es de aproximadamente **1,4 billones de pesos**.

Siga todas las emisiones a través de Facebook Live, visite nuestras redes sociales y escuche la más completa información en los **1180 AM de Caracol Radio**.

Comentarios 0

Manizales Caldas Colombia Sudamérica



PUBLICIDAD

MUKAVA del valle

NUEVA ETAPA 2

CONÓCELA AQUÍ

NUESTROS AUDIOS



Dario Arizmendi anuncia que dejará la dirección de 6AM Hoy por Hoy



Este año serán recuperados 15 kilómetros de ciclorrutas en Bogotá



Leonor Espinosa: Las tradiciones de Colombia por medio de la cocina

CONTENIDO PATROCINADO



Las 10 mascotas más ricas de todos los tiempos

Cogaro



¡Hermosas Parejas De Hollywood Que Se Casaron Por Debejo Del Radar!

ParentsDome



Y tú, si tuvieras que compartir coche ¿con quién sería?

Top Gear

TE RECOMENDAMOS



¡Qué ternura! Por fin Sara Uribe y Freddy Guerin muestran rostro de su bebé



Valentina Lizcano y su sensual cuerpo en el mar Pacífico



¡Sin ropa! Kim Kardashian paró el tráfico

recomendado por Outbrain